

UNIVERSITÄT OSNABRÜCK

Fachbereich Kultur- und Sozialwissenschaften

PROTOKOLL

der 56. Sitzung des Fachbereichsrats am 03.05.2023

<u>Ort:</u>	via Videokonferenz (BigBlueButton)
<u>Zeit:</u>	13.30 – 16.45 Uhr
<u>Anwesende Mitglieder:</u>	Bartels (WKM), Broll (Prof.'in, für Pott), Brunkhorst (Stud.), De Juan (Prof.), Koriath (Prof.'in), Neise (WKM, für Flores Rojas), Raß (Prof., bis TOP 2), Sandeck (MTV), Schlüter (Prof.'in), Schmidt Prof.'in), Schumacher (MTV), Schwenken (Prof.'in), Vullbrock (Stud.)
<u>Beratende Mitglieder:</u>	Härtling, Holst
<u>Sitzungsleitung:</u>	Maiwald
<u>Berichterstattung:</u>	Diersen (zu TOP 10), Griefingholt (zu TOP 1), Knopp (zu TOP 1), Schäfer (zu TOP 10), Segadlo (zu TOP 10)
<u>Protokoll:</u>	Wielage
<u>Gäste/Öffentlichkeit:</u>	bis zu drei Personen

Festgestellte Tagesordnung:

01. Formalia
02. Berichte und Anfragen
03. Genehmigung der Protokolle vom 08.02.2023
04. Feststellung der Tagesordnung

Nichtöffentlicher Teil

1. Täuschungsverdacht
2. Berufungsvorschlag zur Besetzung der W3-Professur „Allgemeine Soziologie“ sowie Benennung einer Berichterstattung
3. Antrag auf Zulassung zur Habilitation und Bildung einer Habilitationskommission
4. Weiterer Antrag auf Zulassung zur Habilitation und Bildung einer Habilitationskommission
5. Antrag auf Gewährung eines Forschungssemesters im Institut für Kunst/Kunstpädagogik

Öffentlicher Teil

6. Wahlen für die Kommissionen und Ausschüsse des FB1 (Amtszeit 01.04.2023-31.03.2023)
7. Änderungsentwurf der Allgemeinen Prüfungsordnung für Bachelor- und Masterstudiengänge der UOS
8. Entwurf einer Ordnung zur Durchführung von Prüfungen als Online-Prüfungen (OPO)
9. Änderung des Fachspezifischen Teils Erdkunde der studiengangsspezifischen Prüfungsordnung MA LA Gym und Änderung der dazugehörigen Modulbeschreibungen
10. Gleichstellungsplan des FB1 2023-2027
11. Personalentwicklungskonzept des FB1
12. Verschiedenes

TOP 01 *Formalia*

Herr Maiwald begrüßt die via BigBlueButton zugeschalteten Anwesenden sowie die Berichterstatter*innen. Er stellt die ordnungsgemäße Einberufung des Fachbereichsrats sowie Beschlussfähigkeit fest.

Der Fachbereichsrat tagt hochschulöffentlich. Die Protokollführung übernimmt Frau Wielage.

TOP 02 *Berichte und Anfragen*

Herr Maiwald ergänzt den schriftlich zugegangenen Bericht:

- Die Hochschulleitung habe die Fachbereiche in 2022 aufgefordert, eine Fokusstrategie zur Internationalisierung aufzustellen, so Herr Maiwald. Der FBR habe dazu bereits drei Punkte identifiziert, von denen die Einrichtung eines fächerübergreifenden Internationalisierungsbüros nun umgesetzt werden solle. Dem Präsidium wurde dies mitgeteilt, wobei die Ausgestaltung bzw. der Stenumfang noch offen sei.
- Das Präsidium nehme sich derzeit dem Thema der Gewinnung und des Haltens von Personal, insbesondere MTV-Personal, an. Hierzu seien Vorschläge aller Art willkommen. In der PDK habe VP Hötter jedoch darauf hingewiesen, dass bspw. Sportangebote wie Hansefit nicht eingeführt werden könnten, da sie einen geldwerten Vorteil darstellten und steuerlich angegeben werden müssten. Man versuche aber, vom Land zu erwirken, dass der enge Rahmen von Einstellungs Voraussetzungen flexibler gestaltet werden könne.
- Herr Härtling berichtet aus dem Senat, dass das Land das Projekt Lehrzeit weiterfinanzieren und damit langjährig sichern wolle.
- Den Antrag der UOS auf Anbringung von Photovoltaikanlagen auf den Dächern der universitären Gebäude hat das MWK abgelehnt, da die UOS keine Stiftungsuniversität sei. Das Vorhaben werde nun ausgeschrieben und über das Staatliche Baumanagement abgewickelt, was zur Folge habe, dass der Gewinn nicht der UOS zugutekomme.
- Es sei problematisiert worden, dass in Hörsälen eine Daueraufzeichnung erfolge, selbst wenn anschließend noch ein 4-Augen-Gespräch zwischen Studierenden und Lehrenden stattfinde. Lehrende müssten dies daher unbedingt selbst regeln können. Zur Ausarbeitung einer neuen Regelung werde eine AG gebildet.
- Das Präsidium plane die Erstellung einer Allgemeinen Zugangs- und Zulassungsordnung für Masterstudiengänge.
- Es gebe einen neuen Leitfaden für den Nachteilsausgleich, der ständig weiterentwickelt werden solle.
- Die nds. Universitäten hätten sich endlich zusammengeschlossen, um einheitlich an das MWK heranzutreten, die Abschaffung der Strafzahlungen zu erwirken.
- Er habe sich nach einem Gespräch mit Frau Schmidt und Frau Wilker, Textiles Gestalten, zur Sicherung der Mindestlehre mit Herrn VP Oltmer ausgetauscht, um eine langfristige Lösung für die Überlastung im Fach zu erreichen.
- Frau Wielage berichtet, VP Hötter habe soeben eine Rückmeldung zur Finanzplanung des FB1 gegeben, wonach diese konsequent fortgeschrieben, plausibel und nachvollziehbar sei. Es werde daher in dem anstehenden Gespräch zur Entwicklungs- und Finanzplanung nicht mehr thematisiert.
- Herr Holst fordere die Fächer auf, sich Gedanken über die Fortsetzung der Besetzung des Dekanats ab April 2024 zu machen, insbesondere dazu, wer die Dekannachfolge antreten könne. Rückmeldungen nehme Frau Wielage entgegen. Herr Härtling habe zudem schon signalisiert, für eine nächste Amtsperiode zur Verfügung zu stehen.

Weitere Berichtspunkte liegen nicht vor, Anfragen werden nicht gestellt.

TOP 03 Genehmigung der Protokolle vom 08.02.2023

Das Protokoll der konstituierenden Sitzung vom 08.02.2023 wird ohne Änderungen genehmigt:

56/1 (11 : 0 : 2).

Das Protokoll der 55. Sitzung vom 08.02.2023 – öffentlicher und nichtöffentlicher Teil - wird ohne Änderungen genehmigt:

56/2 (11 : 0 : 2).

TOP 04 Feststellung der Tagesordnung

Die vorgeschlagene Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 6 Wahlen für die Kommissionen und Ausschüsse des FB1 (Amtszeit 01.04.2023-31.03.2023)

Frau Wielage trägt die der Fachbereichsverwaltung mitgeteilten Vorschläge für die Wahl der Mitglieder der Kommissionen und Ausschüsse vor und stellt diese gruppenspezifisch zur Wahl:

- **Studienkommission**

Studierendengruppe

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Emilia Lagos (GEO)	NEU: Berit Lütgert (GEO)
NEU: Jonna Leja Kanzler (GES)	NEU: Kevin Fabian Hellemons (GES)
NEU: Lena-Sophie Haustein (KGE)	NEU: Lara Dostal (KGE)
--- (KNST)	--- (KNST)
NEU: Emma Vullbrock (SOZ)	NEU: Piet Gayer (SOZ)
NEU: Victoria Stark (IMIB)	NEU: Tanja Luyten (IMIB)
NEU: Anja Breckweg (TXG)	NEU: Marco Hurrelbrink (TXG)

56/12 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Kommission für Gleichstellung des FB Kultur- und Sozialwissenschaften**

Studierendengruppe

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Jule Rolf (GEO)	NEU: Charlotte Korte (GEO)
NEU: Cecile Marie Stein (GES)	NEU: Ricarda Ahlers (GES)
--- (KGE)	--- (KGE)
--- (KNST)	--- (KNST)
NEU: Lara Krahlsch (SOZ+POL)	NEU: Elodie Chodaton (SOZ+POL)
--- (TXG)	--- (TXG)

56/13 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Prüfungsausschuss Geographie**

Studierende

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Jelde Bohms	NEU: Luca Sygulla

56/14 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Prüfungsausschuss Geschichte**

Studierende

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Matthias Heinrichs	NEU: Bennet Büscher

56/15 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Prüfungsausschuss Kunstgeschichte**

Studierende

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Lara Dostal	---

56/16 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Prüfungsausschuss Sozialwissenschaften**

Studierende

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Piet Gayer	NEU: Jan Küter-Luks

56/17 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Prüfungsausschuss Textiles Gestalten**

Studierende

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Marco Hurrelbrink	NEU: Anja Breckweg

56/18 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Auswahlkommission Fach-Master Europäisches Regieren: Markt – Macht - Gemeinschaft**

Neue Zusammensetzung nach ZZO vom 21.03.2023:

2 stimmberechtigte Mitglieder der Hochschullehrer:innengruppe **sowie**

1 stimmberechtigte Mitglied der wiss. Mitarbeiter:innengruppe **sowie**

1 Mitglied der Studierendengruppe mit beratender Stimme

Amtszeit: 01.04.2023-31.03.2024

Hochschullehrer:innen

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Prof.'in Dr. Eva Ruffing	NEU: Prof.'in Dr. Andrea Lenschow
NEU: Prof. Dr. Daniel Mertens	

56/19 Gruppe der Hochschullehrer*innen einstimmig (6 : 0 : 0).

Wissenschaftliche Mitarbeiter:innen

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Dr. Jan Pollex	---

56/20 Gruppe der wissenschaftlichen Mitarbeiter*innen einstimmig (2 : 0 : 0).

Studierende

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Celine Plöger	NEU: Tino Böhmer
	NEU: Marenka Hänke

56/21 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Auswahlkommission Fach-Master Geographie: Gesellschaft – Umwelt - Zukunft**

2 stimmberechtigte Mitglieder der Hochschullehrer:innengruppe sowie

1 stimmberechtigte Mitglied der wiss. Mitarbeiter:innengruppe sowie

1 Mitglied der Studierendengruppe mit beratender Stimme

Amtszeit: 01.04.2023-31.03.2024

Hochschullehrer:innen

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Prof. Dr. Martin Franz	NEU: Dr. Johannes Halbe
NEU: Prof.'in Dr. Britta Höllermann	NEU: Prof. Dr. Andreas Pott

56/22 Gruppe der Hochschullehrer*innen einstimmig (6 : 0 : 0).

Wissenschaftliche Mitarbeiter:innen

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Dr. Thomas Neise	NEU: Malin Delfs
	NEU: Apl. Prof. Dr. Kim Philip Schumacher

56/23 Gruppe der wissenschaftlichen Mitarbeiter*innen (1 : 0 : 1).

Studierende

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Cara Schweer	NEU: Neele Hoffmeister
	NEU: Marc Ovelgönne

56/24 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Auswahlkommission Fach-Master Geschichte**

Studierende

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Jannik Singer	NEU: Kevin Fabian Hellemons

56/25 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Auswahlkommission Fach-Master IMIB**

Neue Zusammensetzung nach ZZO vom 21.03.2023:

2 stimmberechtigte Mitglieder der Hochschullehrer:innengruppe sowie
 1 stimmberechtigte Mitglied der wiss. Mitarbeiter:innengruppe sowie
 1 Mitglied der Studierendengruppe mit beratender Stimme

Amtszeit: 01.04.2023-31.03.2024

Hochschullehrer:innen

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Prof. 'in Dr. Helen Schwenken	NEU: Prof. Dr. Jochen Oltmer
NEU: Prof. Dr. Andreas Pott	NEU: Prof. Dr. Christoph Raß

56/26 Gruppe der Hochschullehrer*innen einstimmig (6 : 0 : 0).

Wissenschaftliche Mitarbeiter:innen

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Johanna Ullmann	NEU: Vera Hanewinkel
	NEU: Dr. 'in Christine Lang
	NEU: Dr. Mert Peksen
	NEU: Simon Sperling

56/27 Gruppe der wissenschaftlichen Mitarbeiter*innen einstimmig (2 : 0 : 0).

Studierende

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Narges Bartetzko	NEU: Apolline Plantard
	NEU: Mariam Poles Ischo

56/28 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Auswahlkommission Fach-Master Kunst und Kommunikation**

Neue Zusammensetzung nach ZZO vom 21.03.2023:

2 stimmberechtigte Mitglieder der Hochschullehrer:innengruppe sowie
 1 stimmberechtigte Mitglied der wiss. Mitarbeiter:innengruppe sowie
 1 Mitglied der Studierendengruppe mit beratender Stimme

Amtszeit: 01.04.2023-31.03.2024

Hochschullehrer:innen

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Prof.'in Dr. Bärbel Schlüter	NEU: Prof.'in Dr. Bettina Bruder
NEU: Dr.'in Kerstin Hallmann	NEU: Prof.'in Sigrun-Jakubaschke-Ehlers

56/29 Gruppe der Hochschullehrer*innen einstimmig (6 : 0 : 0).

Wissenschaftliche Mitarbeiter:innen

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Friederike von Behren	NEU: Merlin Marski

56/30 Gruppe der wissenschaftlichen Mitarbeiter*innen einstimmig (2 : 0 : 0).

Studierende

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Roxanne Mettner	NEU: Alexej Eisner

56/31 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Auswahlkommission Fach-Master Conflict Studies and Peacebuilding**

Studierende

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Raffaele Iannuccelli	NEU: Johanna Schuster

56/32 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

- **Auswahlkommission Fach-Master Soziologie: Dynamiken gesellschaftlichen Wandels**

Neue Zusammensetzung nach ZZO vom 21.03.2023:

2 stimmberechtigte Mitglieder der Hochschullehrer:innengruppe sowie

1 stimmberechtigte Mitglied der wiss. Mitarbeiter:innengruppe sowie

1 Mitglied der Studierendengruppe mit beratender Stimme

Amtszeit: 01.04.2023-31.03.2024

Hochschullehrer:innen

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Prof. Dr. Kai-Olaf Maiwald	
NEU: Prof. Dr. Hajo Holst	

56/33 Gruppe der Hochschullehrer*innen einstimmig (6 : 0 : 0).

Wissenschaftliche Mitarbeiter:innen

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Dr. Philipp Schäfer	

56/34 Gruppe der wissenschaftlichen Mitarbeiter*innen einstimmig (2 : 0 : 0).

Studierende

<u>Mitglieder</u>	<u>Stellvertreter:innen</u>
NEU: Jannis Fennen	NEU: Marlon Seidel

56/35 Studierendengruppe einstimmig (2 : 0 : 0).

TOP 7 *Änderungsentwurf der Allgemeinen Prüfungsordnung für Bachelor- und Masterstudiengänge der UOS*

Herr Härtling berichtet aus der Studienkommission, dass in der Sitzung drei kritische Punkte angesprochen worden seien und erläutert die Hintergründe. Nach Rücksprache mit dem D7 seien diese schon aus anderen Fachbereichen genannt und daher in die Prüfungsordnung bereits als Änderung eingearbeitet worden.

Mit Verweis auf den Protokollentwurf beschließt der FBR, sich der Empfehlung der Studienkommission zu den drei Punkten zu § 12 (1), § 12 (7) und § 16 (4) anzuschließen:

56/36 einstimmig (12 : 0 : 0).

TOP 8 *Entwurf einer Ordnung zur Durchführung von Prüfungen als Online-Prüfungen (OPO)*

Zum Entwurf der neuen Ordnung berichtet Herr Härtling aus der Studienkommission, dass diese insgesamt unterstützt werde, die Formulierung in § 5 (1) zur Verpflichtung der Prüflinge, während der gesamten Prüfungsdauer bei allen Prüfungsformaten sowohl die Kamera- als auch die Mikro-Funktion einsetzen zu müssen, jedoch auf Kritik gestoßen sei. Dies sei auch technisch kaum umsetzbar, wie z.B. bei Prüfungen im Umfang von großen Vorlesungen. Es werde hierzu um eine andere Formulierung gebeten, die auch auf die verschiedenen Prüfungsformate eingehe. D7 habe auch diesen Hinweis bereits aufgenommen. Frau Vullbrock und Herr Brunkhorst äußern aus Sicht der

Studierenden, den Passus über die verpflichtende Kameraeinschaltung bei Onlineprüfungen für überarbeitungswürdig zu halten.

Mit Verweis auf den Protokollentwurf beschließt der FBR, sich auch hier der Empfehlung der Studienkommission anzuschließen.

56/37

einstimmig (12 : 0 : 0).

TOP 9 *Änderung des Fachspezifischen Teils Erdkunde der studiengangsspezifischen Prüfungsordnung MA LA Gym und Änderung der dazugehörigen Modulbeschreibungen*

Herr Härtling erläutert die Hintergründe für die Änderung der Prüfungsordnung sowie der Modulbeschreibungen, die auf der Problematik beruhen, dass sich Studierende vor dem Abschluss des Bachelors bereits in den Master einschreiben können, um den Übergang schneller vollziehen zu können. De facto ziehe dies jedoch eine mehrfache Einschreibung in das 1. Fachsemester des Masters ohne Bachelorabschluss nach sich, obwohl nur eine einmalige Immatrikulation erlaubt sei. Dieser Umstand mache eine Lehrplanung sehr schwierig und führe zu Studienzeitverlängerungen, wenn nicht gar Abbrüchen. Die Uni OS müsse hierfür im Grunde eine FB-übergreifende Lösung finden, das Institut für Geographie wolle dazu aber schon vorab tätig werden.

Die in die PO aufgenommene Formulierung eines Bachelorabschlusses als Voraussetzung einer Teilnahme von Pflichtmodulen habe das Dezernat 4 allerdings als kritisch bezeichnet.

Die Änderungen der Modulbeschreibungen beinhalteten zudem die Umsetzung von Auflagen bei der Akkreditierung sowie die Aufnahme einer zusätzlichen Prüfungsform.

Der FBR schließt sich den Empfehlungen der Studienkommission an und beschließt die vorliegenden Änderungen des Fachspezifischen Teils Erdkunde der studiengangsspezifischen Prüfungsordnung Master Lehramt an Gymnasien vorbehaltlich einer rechtlichen Prüfung sowie die dazugehörigen Modulbeschreibungen:

56/38

einstimmig (12 : 0 : 0).

TOP 10 *Gleichstellungsplan des FB1 2023-2027*

Als dezentrale Gleichstellungsbeauftragte erläutert Frau Schäfer, dass der vorliegende Gleichstellungsplan maßgeblich durch ihre Vorgängerin, Frau Günaydin, erarbeitet worden sei. Der Plan sei in Absprache mit der zentralen Gleichstellungsbeauftragten, Frau Jösting, sowie mit der Kommission für Gleichstellung des FB1 (KfG), Frau Diersen, um Diversitäts- und Antidiskriminierungsaspekte erweitert worden. Sie bedankt sich bei dieser Gelegenheit auch für die Zusammenarbeit mit den Fächern.

Der Plan weise zudem zwei Neuerungen auf: Er gelte für fünf statt für bisher drei Jahre, was für den Anstoß von Maßnahmen als ausreichender Zeitraum erachtet werde, und beziehe nun auch Diversitätsaspekte in der Lehre und der Beschäftigungssituation mit ein. Die Evaluation in 2025 werde dann ebenso umfangreich sein wie die Erstellung.

Im Folgenden werden einige Unrichtigkeiten zu Stellen und Personal, insbesondere im nichtwissenschaftlichen Bereich moniert (Institut für Kunst/Kunstpädagogik, Seite 24, sowie im Tabellenanhang, Seiten 52 ff.)

Frau Sandeck weist darauf hin, dass die Formulierung auf Seite 28, Ziffer 7, zu kurz greife, da im nichtwissenschaftlichen Bereich auf die Erhöhung des Männeranteils hingewirkt werden müsse, anders als im wissenschaftlichen Bereich. Die Formulierung müsse diesbezüglich überarbeitet werden. Zudem seien die Angaben auf den Seiten 34-35 zu Punkt 5.7 nicht konsistent und bedürften der Korrektur.

Frau Schwenken merkt an, dass nicht grundsätzlich ein höherer Frauenanteil korrigiert werden müsse; so sei für den wissenschaftlichen Bereich eine Betrachtung der Frauen- und Männeranteile in den einzelnen Karriereschritten erforderlich.

Herr Brunkhorst schlägt als Mitglied und aus der Erörterung in der KfG vor, unter Punkt 2 auf Seite 43 die Formulierung dahingehend zu verändern, eine Sensibilisierung zu initiieren und den Passus mit dem Verb „diskutieren“ zu ergänzen.

Herr Maiwald bittet unter Bezugnahme auf den letzten Satz zu Punkt 4 auf Seite 11 um Klärung, um die Umsetzung der Zielvorgaben aufzeigen zu können.

Da keine weiteren Wortmeldungen mehr erfolgen, stellt er den vorliegenden Gleichstellungsplan des FB1 2023-2027 mit den noch vorzunehmenden Änderungen zur Abstimmung:

56/39

einstimmig (10 : 0 : 0).

TOP 11 *Personalentwicklungskonzept des FB1*

Herr Neise als Mitglied der Arbeitsgruppe zur Erstellung eines Nachwuchsförderkonzepts für den FB1 hinterfragt aufgrund der teilweise kritischen Rückmeldungen aus den Fächern das Ziel eines solchen Konzepts. Die Rückmeldungen überraschten ihn sehr, da die in dem Eckpunktepapier enthaltenen Aspekte aus den Fächern zusammengetragen worden seien.

Es stelle sich damit die Frage, so Herr Maiwald, wie der Fachbereich damit nun weiter verfahren wolle, um einen Kompromiss für ein Konzept zu finden, das alle mittragen könnten. Welche der genannten Aspekte seien wünschenswert, welche fänden keine Zustimmung in den Fächern? Hierzu, ergänzt Herr Holst, sei erneut die Beteiligung aller Fächer und Statusgruppen und ein breiter Diskurs erforderlich. Das Dekanat sollte dies vorbereiten und vorstrukturieren.

Der FBR ist mit diesem Vorschlag einverstanden und beschließt eine nochmalige Vertagung des TOPs.

56/40

einstimmig (10 : 0 : 0).

TOP 12 *Verschiedenes*
- Entfällt -

Sitzungsleitung:
gez. K.-O. Maiwald

Protokoll:
gez. C. Wielage